

Ana Goyen y Eduardo Urrestarazu entran al consejo de Sodena

Directivos experimentados ambos, su inclusión obedece al deseo de Irujo de incorporar perfiles empresariales

PAMPLONA – Sodena, sociedad pública dependiente del Gobierno de Navarra, incorpora a Ana Goyen y Eduardo Urrestarazu como nuevos miembros de su consejo de administración. Estas incorporaciones se producen como consecuencia del

refuerzo que la empresa pública presida por el consejero de Desarrollo Económico y Empresarial, Mikel Irujo, ha considerado oportuno realizar al incluir perfiles de cariz eminentemente empresarial.

Ana Goyen Pérez es ingeniera de

Telecomunicaciones y diplomada en Ciencias Empresariales por la Universidad Pública de Navarra (UPNA). Es directora de la unidad de negocio Wind Converters and Controls del grupo Ingeteam.

Por su parte, Urrestarazu preside la división EAA-LATAM (Europa, América, Asia y Latinoamérica) de Agri-solutions, filial del grupo canadiense Venanpri Group. – *Diario de Noticias*



Eduardo Urrestarazu y Ana Goyen. Foto: Diario de Noticias